

LA SEYNE

Le libraire cède sa place à "Charlemagne"



Frédéric Denoyer passe le relais à Stéphanie Banon, pour l'amour des livres.

(Photo J. D.)

L'enseigne Charlemagne, qui fêtera ses vingt ans à La Seyne cette année, a su s'entourer de gens compétents pour satisfaire ses clients et en particulier ses fidèles amis du rayon littérature. Le souci de son directeur, Nello Tammaro, a toujours été d'apporter le meilleur des services proposés par son établissement, que ce soit au niveau de la papeterie ou du livre. Entré en septembre 1989, pour développer le vaste secteur de la littérature, Frédéric Denoyer a mis ses expériences et son enthousiasme pour inscrire La Seyne dans le top des meilleures librairies de la région. Son parcours professionnel chez Hachette, puis chez Flammarion, l'a conduit à réaliser des créations

prestigieuses comme la librairie scientifique de la Maison de la Science, à Paris. L'heure de la retraite, qui a sonné pour ce Seynois d'adoption, ne sera pas synonyme d'ennui car il a joint à sa passion de la musique la présidence de la philharmonique La Seynoise.

Pour lui succéder entre les rayons de livres, c'est la charmante Stéphanie Banon, souriante Aixoise, qui prend le relais. Entrée dans la belle profession de libraire en 2010, après des études qui l'ont conduite à découvrir le livre dans de grandes librairies parisiennes, elle est aujourd'hui devenue Seynoise.

L'amabilité et le conseil vont sans doute perdurer sur le quai Gabriel-Péri.

J. D.